

# Un carnaval entre deux averses

Ce vendredi 25 février, tous les élèves étaient invités à venir déguisés à l'école. Un petit air de fête régnait dans les classes et au détour d'un couloir, on pouvait rencontrer une fée, un pirate, un animal fantastique ou un sorcier.

Le meilleur moment est arrivé alors qu'on ne l'espérait plus car la météo n'était pas très clémente ... Après une grosse averse en début d'après-midi, le soleil a fait son grand retour ... Au fur et à mesure, des groupes d'enfants déguisés ont commencé à se rassembler dans la



cour de récréation. Une grande farandole s'est lentement formée, elle a commencé à tourner doucement ... Puis d'un coup, un vent de folie a soufflé et toute l'école s'est mise à danser au rythme de la musique. Nous sommes passés de la musique des Gilles à la Macarena sans oublier le traditionnel « Les pouces en avant ». 😊

Quelle ambiance ! Un vrai moment de fête.

